

CDU-Fraktion / Konrad-Adenauer-Platz 1 / 51465 Bergisch Gladbach

Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses
Frau Brigitte Holz-Schöttler
Konrad-Adenauer-Platz 1

51465 Bergisch Gladbach

CDU-Fraktion im Rat der
Stadt Bergisch Gladbach
Konrad-Adenauer-Platz 1
51465 Bergisch Gladbach

T 02202 142218
F 02202 142201
fraktion@cdu.gl
www.cdu.gl/fraktion

15. August 2023

Änderungsantrag zu TOP Ö15 Grundsatzbeschluss Kita Lenawiese der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 17. August 2023

Sehr geehrte Frau Holz-Schöttler,

die CDU-Fraktion stellt zu TOP Ö15 Grundsatzbeschluss Kita Lenawiese der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 17. August 2023 folgenden Änderungsantrag.

Beschlussvorschlag:

Der Grundsatzbeschluss Kita Lenawiese wird dahingehend geändert, dass er einem Grundsatzbeschluss analog den drei anderen Kita-Ausbauprogrammen (TOP 8 bis 10) entspricht.

Wird die Planung und Errichtung der Kindertagesstätte Pützchen/ Lückerrath nicht umgesetzt, ist mit Zahlungen an Familien in Bergisch Gladbach durch das Einklagen des Rechtsanspruchs für einen Betreuungsplatz in der Kindertagesbetreuung zu rechnen.

Die Herleitungen und Begründungen der Kosten der Maßnahmen für das **Grundstück Pützchen/ Lückerrath** entsprechen im Wesentlichen dem Bau einer Kindertagesstätte unweit des katholischen Friedhofs an der Schulstraße in Sand. Die Kosten sind lediglich als Annahmen zu verstehen. Im Planungsprozess präzisieren sich die Kosten umso detaillierter die Raumplanungen voranschreiten. Nichtsdestotrotz ist es erforderlich bereits zum jetzigen Zeitpunkt eine Schätzung vorzunehmen, damit notwendige Haushaltsmittel für die Planungen bereitstehen. Die aktuelle Kostenannahme für diese Einrichtung beträgt rund 5,4 Millionen Euro brutto.

Begründung:

Eine ergänzende mündliche Begründung erfolgt in der JHA-Sitzung.

Nachhaltigkeit:

Mit diesem Antrag werden folgende UN-Nachhaltigkeitsziele angestrebt und umgesetzt:



Mit freundlichen Grüßen

Christian Buchen
Erster
Stell.-Fraktionsvorsitzender

Harald Henkel
Stell.-Fraktionsvorsitzender
und Fraktionsgeschäftsführer

Brigitta Opiela
Ratsmitglied und
JHA-Sprecherin